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Also meines Wissens hat Köllner mal anklingen lassen, dass man die Spielqualität steigern
müsse, so ala Freiburg (sinngemäß), um mit begrenzten Mitteln auch in der Bundesliga zu
bestehen. Denke, so in etwa wird die Strategie aussehen.

Schön? Liegt im Auge des Betrachters. wird wohl eher auf Effektivität hinauslaufen und wir
werden schnell umschalten müssen im Konterspiel. Denn soviel Ballbesitz werden wir in der
1.Liga nicht haben. Ist im aktuellen Stadium aber viel Kaffeesatz dabei.

Und im Alois-Thread ist die Diskussion auch irgendwie nicht so passend.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19373-alois-schwartz-ex-chef-trainer/?postID=2601191#post2601191
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